

„Die Vergangenheit für die Zukunft bewahren“

Es gibt einen neuen Vorstand!

Seit dem 29.04. 2010 sind die Gründungsmitglieder N. Erich Gerlach und Joachim Hoffmann aus den Vorstand ausgeschieden. Mit neuen, jüngeren Mitgliedern geht es in Richtung Köppern unbeschwert weiter!

Joachim H. Hoffmann

Beachten Sie bitte folgende Termine:

- 29. 05. 9:00 Uhr Mühlgrabenreinigung
- 19. 06. 9:00 Uhr Mühlgrabenreinigung
- Treffpunkt jeweils bei der Fritz –Beltz Halle
- 22. 08., 11 – 16 Uhr Fest rund um die Linde
- 03.10. Kerbspaziergang am Erlebnispfad
- 13.11. 20 Uhr Rockkonzert m. Buddy Caine
- Nov.: Präsentation des Heimatfilms 1956

Über den Verlauf und die Entscheidungen in der Mitgliederversammlung des Vereins Lebendiges Köppern e.V. gibt es einen Bericht unserer Pressewartin Uta Petry, der in verschiedenen Presseerzeugnissen erschien oder erscheint. Um die Mitglieder jedoch auch direkt zu informieren, erhalten Sie in Folgenden eine Zusammenfassung der Ereignisse:

Am Anfang der Mitgliederversammlung, die von fast 50 Mitgliedern besucht wurde, erstattete der Vorsitzende Reiner Stock den Bericht über die Vereinsarbeit in 2009 und gab einen Ausblick.

Als wohl größten Erfolg des Vereins pries Stock die rechtzeitig zum Weihnachtsfest erfolgte Herausgabe eines Bildbandes („Köppern: wie es damals war ...“) rund 180 Köpperner Ansichten aus der Zeit etwa der letzten 100 Jahre. Der Verkaufserfolg war überraschend gut; noch rund 135 Exemplare gibt es – zu erwerben bei Lotto Toto Augsburg in Köppern und bei HuM Buch Riedel in Friedrichsdorf. (Anmerkung der Redaktion: Die bisherigen zusätzlichen Verkaufsstellen Rehm´s Lichtshop, Gartenbedarf Schneider, Taunussparkasse und Rathaus Friedrichsdorf haben bzw. werden wir gemäß eines Vorstandsbeschlusses auslaufen lassen.)

Zufrieden zeigte sich Stock auch über den (anfänglich nicht ohne Komplikationen bei den Verhandlungen mit der Stadt verlaufenden) Sammlungserfolg für die „Dicke Linde“: Innerhalb des Dezember war es gelungen, die zur Subventionierung der Stadt benötigten rd. €6.000 zu sammeln und einen Überschuß, der für die Ortsmitte Verwendung finden soll, zu erzielen.

Weitere Aktionen waren die Setzung eines Gedenksteins für die Flugpioniere Tony und Bruno Werntgen samt der Einweihung einer gespendeten Sitzbank (anlässlich eines gelungenen „Kerbspaziergangs“) sowie das alljährliche Herbstkonzert (diesmal wieder mit „Elvis“ Kai von Kajdacsy).

Wichtige Projekte für 2010 sind die geplante Herausgabe eines „Köpperner Heimatfilms 1956“ und die Erweiterung des Erlebnispfades am Erlenbach, mit neuen Tafeln und vielleicht mit einer Hängebrücke über den Erlenbach.

Wenig Diskussionsbedarf und einstimmige Voten gab es bei den turnusmäßigen Vorstandswahlen, die mit dem Ausscheiden von den Gründungsmitgliedern N. Erich Gerlach und Joachim H. Hoffmann Platz für eine Verjüngung boten. Im Amt bestätigt wurden Reiner Stock (Vorsitzender), Gusti Schinz (Schriftführerin) sowie die bisherigen Beisitzer Uta Petry (Pressewartin), Hajo Winter (Mühlgraben), Jochen Wendl (Design und Homepage) und Karin Ziehm (u. a. Erlebnispfad). Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wurde Norbert Tödter und zum Schatzmeister Manfred Petry gewählt.

Fortsetzung von Seite 1

Im Anschluss an die in kürzester Zeit abgewickelten Wahlen, in denen zum Schluss als Kassenprüfer Wilfried Maurer wieder-, und Manfred Schweitzer neu gewählt wurden, ergriff das Ehrenmitglied August Will das Wort und fasste in einer ausführlichen Laudatio die Verdienste der aus dem Vorstand ausgeschiedenen Gründungsmitglieder N. Erich Gerlach und Joachim H. Hoffmann zusammen und schlug der Mitgliederversammlung deren besondere Ehrung vor:

Ohne an dieser Stelle auf die Einzelheiten einzugehen ist festzuhalten, dass die Versammlung ohne Diskussion und einstimmig N. Erich Gerlach zum Ehrenvorsitzenden und Ehrenmitglied sowie Joachim H. Hoffmann zum Ehrenmitglied des Vereins Lebendiges Köppern e. V. wählte. (Anmerkung der Redaktion: Ehrenmitglieder sind vom Beitrag befreit!)

Der für den Abend vorgesehene Vortrag von Frau Dr. Dittrich über „Köpperner Archivgeschichte(n) – wie Papiere zu Archivalien werden und was sie der Nachwelt erzählen“, musste leider aufgrund eines Mißverständnisses ausfallen. (Anm. der Red.: Dieser wird sicherlich nachgeholt werden.)



NEG & J. Hoffmann

Fotos: Eva Bablick - Hoffmann



Der neue Vorstand

Der Vorstand des Vereins Lebendiges Köppern bittet seine Mitglieder und sonstige Interessierte am „einzigen Ort Köppern“ für den 29. Mai 2010 ab 09:00 Uhr zu einer schon traditionellen Mühlgrabenreinigung. Wir treffen uns bei der Fritz –Beltz –Halle und werden unter der Leitung von Hajo Winter der Verlandung und Vermüllung des historischen Bodendenkmals entgegenwirken. Der Vorstand freut sich Auf die Mithilfe Vieler und wird für eine Erfrischung nach getaner Arbeit sorgen.

In eigener Sache:

Der Initiator und seitheriger „Redakteur“ des „Mühlradgeklappers“ ist aus dem Vorstand des Vereins „Lebendiges Köppern e.V.“ ausgeschieden.

Joachim Hoffmann ist gerne bereit, einem Mitglied des Vereins die Gestaltung der Mitgliederinformation zu überlassen. Bitte melden Sie sich unter 06175 7624 oder 670 R.Stock!

Impressum:

„Mühlradgeklapper“ ist die in unregelmäßigen Abständen erscheinende interne Mitglieder-Information des Vereins „Lebendiges Köppern e.V.“

Herausgeber ist der Vorstand, Idee und Redaktion: Joachim Hoffmann Für namentlich gekennzeichnete Beiträge sind die Autoren verantwortlich. Fotos, soweit nicht anders gekennzeichnet, von Joachim Hoffmann. Nachdruck nur nach vorheriger Zustimmung der Redaktion. (Tel. 06175 / 7624)

Lebendiges Köppern e.V.

(Am Köhlerberg 3,
61381 Köppern

<http://lebendigeskoepfern.wendl.name/index.html>